



すきっぷ

3年 学級通信

10月 26日 発行

No19

マラソン大会！

10月22日(木)にマラソン大会がありました。さわやかな秋風に吹かれながら、全力で頑張りました。保護者の皆様には応援に来ていただき、ありがとうございました。子どもたちはゴールに向かって精一杯走りきっていました。

1位 中島 蒼太	4位 鍛治 里桜
2位 山本 琉生	5位 中野 葵心
3位 南谷 一斗	



いちじく農園見学

10月13日(火)に冬野のいちじく農園へ見学に行きました。JAからいちじく栽培の専門の方が来て下さり、子どもたちの質問に丁寧に答えてくださいました。宝達志水町では4種類のいちじくを育てているそうです。この後、調べて分かったことなどを新聞にまとめています。

子どもたちの感想

- ・いちじくを作っている人は町に42名おり、いちじく作りを始めて50年だと知りました。
- ・いちじくの花は実の中に入っています。赤いのが花だと知りました。
- ・いちじく作りで大変なことは、水やり、箱詰めの作業だそうです。
- ・いちじく作りには、たくさんの苦労があると分かりました。これから、感謝して食べたいです。



学年発表

10月16日（金）の学年発表で、総合学習で調べたことを発表しました。みんな堂々と大きな声で発表できました。おうちの人のインタビューから、たくさんの昔の第一っ子を知ることができました。3年生のみんなが驚いたのは、ミステリー列車でした。

